
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

François, les « migrants », et la fin des « identités locales »

Pierre Charles , le vendredi 25 décembre 2015

« [...] dans l'exercice de la charité il existe un ordre établi par Dieu, selon lequel il faut porter un amour plus intense et faire du bien de préférence à ceux à qui l'on est uni par des liens spéciaux. Le Divin Maître lui-même donna l'exemple de cette préférence envers sa terre et sa patrie en pleurant sur l'imminente destruction de la Cité sainte. » (Pie XII, Summi pontificatus, 1939)

Le vendredi 25 décembre 2015 à 10:27 . Classé dans [Numéro 130](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.